

Kinder malen durch die Stadt

Farbenfroh: Das Kinder-Kunstprojekt ist ein Jahr gelaufen. Jetzt stellen die Viertklässler der Violenbachschule ihre gemalten Bilder im Rathaus aus. Sie zeigen Eindrücke aus Borgholzhausen

■ **Borgholzhausen** (ehu). „Das Freibad ist mein Lieblingsplatz“, sagt Rosti. Er ist einer von etwa 60 Viertklässlern, die Bilder mit Borgholzhausener Motiven gemalt haben. Das Kunstprojekt ist vom Landesprogramm Kultur und Schule gefördert worden. Das Konzept und die Idee dazu hat die Künstlerin Susanne Kinski mit den Kindern umgesetzt. Entstanden sind farbenfrohe Bilder, die einen Stadtführer aus Kindersicht bilden. Die Sprösslinge stellen ihre Werke derzeit unter dem Titel »Wir malen durch die Stadt« im Rathaus aus.

Jeden Mittwoch kam Susanne Kinski für eine Doppelstun-

de in die Grundschule. Ihre Idee: „Malt eure Heimat aus unterschiedlichen Perspektiven.“ So animierte sie die Kinder zu einer künstlerischer Sicht auf ihre Lebenswelt in Pium. Zusammen mit den Kindern besuchte sie den Luisenturm, das Freibad, die Eisdielen oder den Weihnachtsmarkt. Die Viertklässler setzten ihre Eindrücke in Bilder um. Sie malten mal mit den Augen eines Vogels aus der Luft, mal im Nahblick auf ein Erdbeereis, oder sie hielten die Momentaufnahme eines Kopfsprungs ins Wasser fest.

Einen Überblick über das Projekt können Interessenten auch schriftlich bekommen. Im



Körper: Faye macht Schwimmen Spaß. FOTO: EKKEHARD HUFENDIEK

Rathaus liegen kleine Heftechen für einen Euro bereit. Sie zeigen Beispielbilder und Kommentare der Kinder wie: „Ich sitze gerne auf dem Dach meines Gartenhäuschens und blinze in die Sonne.“

Bei der Ausstellungseröffnung lässt sich Bürgermeister Dirk Speckmann eine Collage erklären, die jede der drei vierten Klassen angefertigt hat. Es ist ein Mosaik aus den Lieblingsplätzen der Schüler. Darin hängen kleine Puppen, die die Schüler darstellen. Außerdem sieht man den Eingang der Eisdielen oder den Blick auf ein Baumhaus. Das Freibad von Rosti ist natürlich auch dabei.



Künstler der Violenbachschule: Die Viertklässler haben sich zur Ausstellungseröffnung auf der Treppe im Rathaus versammelt. Hinter ihnen hängen ihre Werke.

FOTO: EKKEHARD HUFENDIEK